

ILMAC 93 am Horizont

Traditions- und erfolgreiche Messe

In der Messe Basel laufen die Vorbereitungen für die *ILMAC 93*, die vom 19. bis 22. Oktober 1993 ihre Tore öffnen wird. Diese traditions- und erfolgreiche Fachmesse im Drei-Jahres-Turnus findet dieses Jahr zum zwölften Mal statt. Bei ihrer ersten Durchführung 1959 kamen auf Anhieb 14 000 Besucher an die sechs Tage dauernde Messe mit 292 Ausstellern. Seither ist die *ILMAC* von Mal zu Mal grösser und erfolgreicher geworden. An der *ILMAC 90* präsentierten während 4 Tagen 471 Aussteller die Produkte von 1 250 Firmen aus 20 Ländern. Die Ausstellungsfläche hat sich gegenüber den Anfängen vervierfacht, und über 23 000 Fachbesucher strömten nach Basel.

Neue Messebezeichnung

Die *ILMAC* – traditionell stark in den Bereichen Automatik, Laboratoriums-, Verfahrens- und Messtechnik – orientiert sich am Marktgeschehen und engagiert sich auch für neue Fachgebiete. Insbesondere die Bio- und Gentechnik sowie der Umweltschutz werden an der *ILMAC 93* verstärkt eine wichtige Rolle spielen. Die *ILMAC 93* trägt darum neu die Messebezeichnung '*Internationale Fachmesse für chemische Technik, Analytik und Biotechnologie*' (bisher: Internationale Chemie-Fachmesse für Laboratoriums- und Verfahrenstechnik, Messtechnik und Automatik).

Attraktive Sonderpräsentation

Von besonderem Interesse für die Fachbesucher wird an der *ILMAC 93* die Sonderpräsentation 'Lehre und Forschung' sein. Hochschul- und Forschungsinstitute werden sich und ihre Ausbildungsprogramme, Forschungsprojekte, Experimente und Entwicklungen vorstellen. Die Sonderpräsentation unterstützt die Nachwuchsförderung und orientiert über Aus- und Weiterbildung. Ausserdem bietet sie dem Fachbesucher eine Chance für Kontakte, Erfahrungsaustausch, Informationen und Inspirationen. Eine weitere Attraktion der *ILMAC 93* ist das renommierte Basler Treffen für Chemische Technik, das parallel zur Fachmesse in den Kongressräumen der Messe Basel stattfindet.

ILMAC 93 – ein Spitzenjahrgang?

Die *ILMAC 93*, favorisiert durch den Standort Basel, dem Zentrum einer starken und innovativen Chemieregion, hat einen weiteren Trumpf in der Hand: 1993 ist sie die einzige international bedeutende Fachmesse der Branche in der Schweiz und ihren Nachbarstaaten.

